

L'amour et ses contrefaçons

1 Thess 4 :9-12

A quoi ressemble une vie qui plaît à Dieu? Paul commence le ch 4 en nous disant à quoi elle ne ressemble pas: elle n'est pas contrôlée par le désir ou l'immoralité sexuelle. Alors ce n'est pas une surprise lorsqu'il nous dit par quoi cette vie est marquée, il commence avec *l'amour*.

L'amour: La Marque de la Famille

Quelle est la caractéristique qui devrait marquer la famille chrétienne? Paul nous dit que c'est l'amour fraternel. C'est ce qui fait une bonne église: les liens profonds d'une famille. Nous savons que nous sommes Chrétiens quand nous aimons les membres de cette famille.

Mais Paul écrit qu'il n'a pas besoin de leur dire cela car Dieu leur a déjà appris. Il leur a appris à travers les écritures de l'Ancien Testament. Il leur a appris par son Saint-Esprit - que Dieu est amour. Mais il a aussi enseigné par son exemple: le Christ nous a tant aimé qu'il est mort pour nous. Quand nous connaissons cet amour profond qui inonde nos coeurs, nous nous aimerons les uns les autres.

Paul fait l'éloge de l'amour des Thessaloniciens pour les Chrétiens dans la région. L'amour de la famille de Dieu va au-delà d'aimer les gens qui sont juste comme nous. Cet amour dépasse la culture, la race et la dénomination. Il reconnaît que si tu appartiens à Jésus, tu es mon frère ou ma soeur.

Paul les incite à aimer comme ça de plus en plus. Quand il s'agit d'aimer les autres, nous ne pouvons jamais dire que nous y sommes arrivés.

Les contrefaçons de l'amour

Paul met l'accent sur deux contrefaçons de l'amour fraternel. Ils jaillissent de la même cause. Convaincu que Christ allait bientôt revenir, les gens de Thessalonique avait quitté leur travail, ils avaient du temps et ne gagnaient pas d'argent.

La première contrefaçon de l'amour est celle des **commérages**. Certains s'intéressaient *trop* à la vie des autres. Etre un fouineur ou une commère donne une apparence d'amour et d'intérêt, mais en fait tout tourne autour de «moi» et de mon besoin de me sentir important. Mais quand tu connais l'amour de Dieu pour toi en Jésus, tu n'as pas besoin de faire des commérages pour sentir que tu es important.

La deuxième contrefaçon de l'amour est **la paresse et entretenir une fausse dépendance**. Cependant, les gens qui vivent comme ceci préfèrent entretenir des amitiés avec des gens aisés, plutôt que ceux qui n'ont rien à leur donner. Alors ça mine l'amour qui n'a rien à voir avec ce que l'on gagne dans sa vie.

Mais il y a une autre raison pour laquelle Paul voit les choses autrement.

Pourquoi comprendre l'amour est important

Dans le verset 12, Paul donne deux raisons pour lesquelles s'occuper de ses affaires et gagner sa vie sont importants. Premièrement, être un fouineur ou une commère tue le témoignage chrétien. Mais deuxièmement, si nous sommes faussement dépendants des autres, nous n'avons rien à donner à ceux qui ont vraiment besoin de notre soutien financier. Mais quand nous savons que Jésus nous a tant aimé qu'il s'est donné pour nous, nous ne tournerons pas le dos au monde ou au monde du travail, ou nous ne garderons pas notre argent pour nous-même. A la place, nous travaillerons et donnerons, pour que d'autres puissent connaître cet amour par eux-même.